

# BEKANNTMACHUNG

Liebe Schwestern und Brüder der Pfarre Göttlesbrunn!

Laut Verordnung der Österreichischen Bischofskonferenz, zur Feier der Gottesdienste wird **ab sofort bis auf Widerruf** die Rahmenordnung wirksam. Die Kirche steht tagsüber weiterhin für das persönliche Gebet offen.

Die Feier von Gottesdiensten im kleinsten Kreis (nicht mehr als 10 Personen) ist mit folgenden Maßnahmen zulässig.

1. Der Abstand zu Personen, die nicht im gemeinsamen Haushalt leben, wird auf **2 m erhöht**.
2. Es gilt auch weiterhin die Maskenpflicht während des ganzen Gottesdienstes. Jedoch ist jetzt **verpflichtend die FFP2 Maske**.
3. **Gesang** wird bis auf Widerruf **eingestellt**.
4. **Nur Handkommunion** ist möglich.
5. Die Feiern von **Taufen und Trauungen entfallen** und sind auf einen **späteren Zeitpunkt** zu verschieben.
6. Für **Totenwache und Begräbnismessen** in der Kirche sowie dann am Friedhof soll die **Höchstzahl von 50 Personen** nicht überschritten werden.
7. Bei uns in der Kirche ist **beim Seiteneingang** ein **automatischer Desinfektionsspender**. Man braucht nur, **mit einem Abstand von ca. 5 cm, die Hand darunter zuhalten**. Dabei sprüht er zweimal.

Bleiben wir aufmerksam und vorsichtig. Nur so kann es uns gelingen, einen Beitrag zu leisten, Neuinfektionen zu minimieren. Sollten sich Änderungen diesbezüglich ergeben, werdet ihr so schnell wie möglich informiert.

**BITTE UM VERSTÄNDNIS**

Euer Pater Paul Gnat MSF